

Homework for Level Three

Date due: 19/01/2025

الواجب البيتي للمستوى الثالث

تاريخ التسليم: 2025/01/19

اللغة العربية (Arabic Language)

- مراجعة موضوع (تصريف الفعل المضارع) مع الضمائر المنفصلة (أنا - نحن - أنت - أنت - أنت - هو - هي) لترسيخ الفهم والإستيعاب .
- مراجعة نشاط (مفرداتٌ أجبُ أن أتعلّمها) على الصفحة 64 ونشاط (أنظرُ وأقرأ) على الصفحة 65 من كتابي 3 للتأكد من الفهم والأستيعاب.
- حل التمارين أدناه لترسيخ الفهم والإستيعاب.
- Revise the subject of “Conjugation of the Present Tense Verb” with the Subjective Pronouns (أنا - نحنُ - أنتُ - أنت - أنت - هو - هي) which are written in the class notebook to verify clear understanding
- Revise the (Vocabulary) on P.64 and the activity (I look and read) on P.65 in My Book 3 to verify understanding and comprehension.
- Do the exercises below to verify understanding and comprehension.

التمرين الأول: : كتابة العبارات التالية 5 مرات تحتها لغرض التحضير للإملاء داخل الفصل.

Exercise 1: Write the following terms 5 times below in preparation for spelling assessment in the classroom.

هُوَ فَرَحَانٌ - هِيَ تَعْسِيلُ الْأَطْبَاقِ - أَنَا طَوِيلَةٌ - أَنْتَ تُنظِّفُ الْعُرْفَةَ - أَنْتِ تُعَدِّينَ الطَّعَامَ - نَحْنُ نَرَكُّضُ

.....

.....

.....

.....

.....

التمرين الثاني: صرّفوا الأفعال التالية وفقاً للضمائر في الجدول أدناه:

Exercise 2: Conjugate the verbs in the table below according to the pronouns:

نحن	هي	أنا	أنتِ	أنتَ	هو
					يَذْهَبُ
				تَكْتُبُ	
			تُرْسِمِينَ		
		أَسَافِرُ			
	تُسَاعِدُ				
نَرْكُضُ					

التمرين الثالث: أكتبوا تحت كل كلمة في الجدول أدناه معناها باللغة الانكليزية :

Exercise 3: Write the meaning of each word in English in the table below.

الكلمة	تُعَدُّ	أَطْبَاقٌ	الْخِزَانَةُ	المَائِدَةُ	يُنَظِّفُ	تَغْسِلُ
Meaning						
الكلمة	المِكَنَسَةُ	المَائِدَةُ	مِغْسَلَةٌ	الغُرْفَةُ	المَطْبَخُ	ثَلَاجَةٌ
Meaning						

التمرين الرابع: صرّفوا الجمل التالية وفقاً للضمائر في الجدول أدناه:

Exercise 4: Conjugate the following sentences according to the pronouns in the table below:

أنتِ	أنتَ	أنا
		أنا أُسَاعِدُ أُمِّي فِي الْبَيْتِ.
		أنا أزرعُ الزُّهُورَ فِي الْحَدِيقَةِ.
		أنا أقرأُ كِتَاباً مَفِيداً.
		أنا أَعِدُّ الطَّعَامَ الصَّحِيَّ.

التمرين الخامس: إملأوا كل فراغ في النص التالي بالكلمات المناسبة من أدناه.

Exercise 5: Fill each blank in the following sentences with a suitable word from below.

تَفْعَلُ

تَغْسِلُ

الأطباق

يُنَظِفُ

يَفْعَلُ

تُعِدُّ

1- ماذا باسم؟

2- هُوَ العُرْفَةَ .

3- ماذا أسماء؟

4- هي المائدة .

5- الأُم .

التمرين السادس: إقرأوا النص أدناه وأجبوا عن الأسئلة التالية بجمل كاملة:

Exercise 6: Read the following text and answer the questions below with complete sentences:

أرنَبُ أَخِي

عندَ أَخِي أرنَبُ صغِيرٌ ، لونهُ أبيضٌ ويعيشُ في المَزْرَعَةِ ،
يأكلُ الخسَّ والجَزَرَ .



1- ماذا يوجدُ عندَ أَخِي؟

.....

2- مَا لونُ الأرنَبِ؟

.....

3- أينَ يَعِيشُ الأرنَبُ؟

.....

4- ماذا يأكلُ الأرنَبُ؟

.....